
 
 

Protokollauszug 
aus der 

7. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und 
Sport  

vom 28.04.2009 

 
öffentlich 
Top 2.5 Schulwegsicherheit Kreuzung Hebbelstraße / Kurfürstenstraße 

09/SVV/0095 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Engel-Fürstberger macht einleitende Ausführungen. Sie teile die Sorgen der Eltern. 
 
Herr Wustrack informiert, dass das Anliegen seit Jahren Verwaltung, Polizei, Eltern und Schule 
beschäftige und über einen langen Zeitraum analysiert wurde. Das Ergebnis wird in der vorlie-
genden Mitteilungsvorlage dargestellt und begründet. In der Mitteilungsvorlage sei ausführlich 
begründet, warum es nicht zur Ausdehnung der Tempo 30-Zone kommen könne. Im letzen Jahr 
gab es in Potsdam 6.500 Unfälle. An diesem Standort sei nicht ein Unfall zu verzeichnen. Mit 
dem Problem Feinstaub beschäftige sich zur Zeit das Umweltamt. Man müsse die Ergebnisse 
abwarten. Bezüglich des Grünen Pfeils sehe man die Lösung in technischen Möglichkeiten. Man 
werde eine verkehrstechnische Untersuchung in Auftrag geben, ob der Grüne Pfeil entbehrlich 
werde. Das Ergebnis werde einem Sicherheitsaudit unterzogen und wird der Schulleitung der 
Eisenhart-Schule zur Kenntnis gegeben und mit ihr ausgewertet. 
 
Die Ausschussmitglieder nehmen die Mitteilungsvorlage 09/SVV/0095 zur Kenntnis. 
 
 

 


